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PEDIDO DE INFORMACÔES 90/2022

Senhor Prssidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o Plenário, na

forma regimental, seja ao Chefe do Exeãutivo Municipal - Fundação Médico Irospitalar Dr'

Honor Teixeira da Costa, o que segue:

l)Sejam tnformados a esta Casa Legislativa os recafsas que ü FMHHTC

recebeu a níveisfederal e istadual, bem caftffi os vtlores destinados por Vereadores, sÍravés úe

EMENDAS IMPOSITIVAS, deformn discriminada, nos últimos 5 anos;

2)Que seja enviada a relação fle benfeitorias iá Jinalizadss com w
recursos das Ementlas Impositivas, assim como üs qae aínda aguardam & silü conelusãa.

JUSTIFICATTVA:
Estamos REITERANDO o Requerimento n" 0112A22, com este mesmo

teor, aprovado em 07 de março de 2022. Atraves do Oficio n' 10012A22 - GP, o Seúor Prefeito
solicitou prorrogação de prazo para a, resposta. Como podemos verificar, até o momento, passados
quase 60 dias da aprovação da matéria, e mais de 40 dias do pedido de prorrogação de prazo, não
tivemos âeesso ao qus pedimos.

3^1?:*":.y:lr,1lf ;:ã'i:.il,rêTffi':HI,T'?ü'HJH::ffi1,f ,liH;H:
sollcltadas' Assim, observamos que a lei, por vezes, . lgnoruOu prto Chefe do poder Executivo e,neste caso, com a anuência do Pre.sidente da Fundação Médico Hospitalar, visto que orequerimento se dirigia tambem àquela instituição. 
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Sala "severino Silveira,, de Vereadores, 12 de maio de2022
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